



Drei-Franken-Grundschule
Friedrichstraße 6
96160 Geiselwind
Tel.09556 92 10 00
info@drei-franken-schule.de

Schuljahr 2022/23
Drei-Franken-Blättle
Februar 2023



Liebe Eltern,

das Schuljahr 2022/23 hat bald schon „Halbzeit“. Die Lernentwicklungsgespräche sind in vollem Gange und unsere Viertklässler lernen fleißig für den Übertritt, egal für welche Schule. Wir wollen Sie wieder informieren, was es „Neues“ gibt und welche Termine und Aktionen für die nächste Zeit 2023 geplant sind.



Umgang mit Erkältungskrankheiten

Derzeit haben viele Kinder einen „ganz gewöhnlichen“ Schnupfen. Sorgen Sie bitte dafür, dass Ihr Kind immer genügend Taschentücher in der Büchertasche hat. Ebenso kann man zuhause mal das richtige Niesen in die Armbeuge und das Nase putzen üben und auch Hygiene-Regeln besprechen (danach Hände waschen, benutztes Tuch in den Mülleimer...).

Wichtig ist grundsätzlich: Kranke Kinder bleiben zuhause und erholen sich!

Bitte melden Sie ihr Kind morgens bis 8 Uhr über SDUI- Krankmeldung krank!

Mit den Attesten vom Arzt sind wir derzeit „großzügig“ und vertrauen Ihnen als Eltern. Wer krank ist, bleibt zuhause. Oft ist es schwer, einen Arzttermin zu bekommen. Bitte schreiben Sie immer über SDUI die Klassenlehrkraft an und klären alles persönlich. Fehlt ein Kind allerdings sehr häufig, müssen wir dennoch ein Attest verlangen und Sie bitten, den Arzt aufzusuchen.

Pause ist zur Erholung da



Zwischen den Weihnachts- und Faschingsferien beschäftigen wir uns in den Klassen mit dem 3. **Sozialziel „Die Pausenzeit und das Verhalten auf dem Pausenhof“**. Es geht hauptsächlich um den Erholungswert der Pause, um Beschäftigung, die Entspannung und Freude bringt und um ein friedliches Miteinander.

Zusätzlich geht es auch um Verantwortung beim Aufräumen der Pausenspiele, Einsammeln der Brotboxen etc. Wir staunen alle sehr, wie viele Brotboxen, Schals, Handschuhe und Mützen sich in kürzester Zeit vor Herrn Alberts Büro ansammeln, die offensichtlich niemandem gehören und auch namentlich nicht gekennzeichnet sind.

Wintersporttag - Eislaufen



Sehr herzlich möchten wir uns an dieser Stelle beim Förderverein bedanken, der durch seinen finanziellen Zuschuss einen Großteil der Kosten für die Fahrt ins Eislaufstadion nach Haßfurt übernommen hat. Auch allen Helfer*innen, die unzählige Schlittschuhe gebunden und Kindern beim Aufstehen geholfen haben, sagen wir „Vergelt’s Gott!“. Gerne wären wir noch ein zweites Mal ins Eisstadion gefahren, leider war aber kein Termin mehr frei.



Schwimmunterricht

Der Schwimmunterricht für die 3. und 4. Klasse endet dieses Jahr erst im März. Er musste mehrmals aus verschiedenen Gründen entfallen. Es gibt aber noch „Übungsbedarf“, besonders bei den „Nichtschwimmern“. Unser Ziel ist, dass möglichst alle Grundschüler unsere Schule als „Schwimmer“ verlassen. Daran arbeiten wir, die Kinder sind bestens motiviert, brauchen aber noch etwas Zeit. Auch unsere guten „Schwimmer“ wollen weitere Schwimmstile kennenlernen und ihre Schwimmtechnik verbessern. In den letzten Schwimmstunden gibt es noch die Chance, das Seepferdchen, Bronze- oder Silberabzeichen abzulegen. Bitte nutzen Sie die umliegenden Hallenbäder und im Sommer die Freibäder, um das Schwimmen zu festigen und Ihrem Kind dabei Sicherheit zu geben.



Faschingsfeier

In diesem Jahr kann endlich unsere große gemeinsame Faschingsfeier wie immer mit allen Klassen in der Turnhalle stattfinden. Am Freitag, den 17.02.2023 ist bis 9 Uhr Unterricht, danach eine Maskenprämierung im Klassenverband. Nach einer Pause starten wir dann mit einer Polonaise, unser Faschingstreiben in der Turnhalle. Alle Kinder benötigen ihre Turnschuhe!

Die Kinder dürfen an dem Tag natürlich verkleidet und /oder geschminkt in die Schule kommen. **„Munition“ in jeglicher Form ist strikt verboten! Gegenstände, die andere gefährden, werden abgenommen und können von den Eltern im Sekretariat wieder abgeholt werden.**

Unser Elternbeirat kocht an diesem Tag das letzte Mal Kinderpunsch und verteilt für alle Kinder Faschingskrapfen.

Für alle endet der Unterrichtsvormittag nach der 4. Stunde, um 11.35 Uhr.

Golf/ Sport nach 1



Die Arbeitsgemeinschaft (AG) Golf findet in diesem Schuljahr immer dienstags von 14 - 15 Uhr oben am Golfplatz statt. Der erste Übungstermin ist am Dienstag nach den Osterferien, am 18.4.2023. Der Start der Arbeitsgemeinschaft ist wetterabhängig und erfolgt in Absprache mit den Trainern des Golfclubs Steigerwald.

Wir werden in SDUI dann eine AG-Golf-Gruppe öffnen, um Nachrichten an die „Golfer*innen“ schicken zu können.

Teilung der 2. Klasse

Aufgrund der aktuellen Personalsituation können wir die 2. Klasse nun wieder teilen. Frau Kaiser übernimmt die Klassenleitung der 2a und Frau Behr die Klassenleitung der 2b. Weiter unterstützt Frau Fischer die Klasse 2a und auch die 1. Klasse von Frau Schenk. Fallen aber Lehrkräfte wegen Krankheit aus, muss diese Klasse dann leider tagesweise wieder gemeinsam unterrichtet werden.

Ernährungsführerschein in der 3. Klasse



Die 3. Klasse startet Ende Februar im Rahmen des Heimat- und Sachunterrichtes mit dem Projekt „Ernährungsführerschein“. In fünf Doppelstunden lernen die Schülerinnen und Schüler viel über gesunde Ernährung, Nachhaltigkeit und Regionalität. Als Expertin wird wieder Frau von der Linden mit den Kindern arbeiten und uns mehrfach im HSU- Unterricht besuchen. Denn im Mittelpunkt des „Ernährungsführerscheines“ steht der Erwerb von lebensnahen, alltagspraktischen Fertigkeiten, wie Schneiden, Raspeln, Schälen und Rühren - kurz: die eigenständige Zubereitung, ausgewogener Speisen. Auf die Übungseinheiten folgen eine praktische und schließlich eine theoretische Prüfung kurz vor den Osterferien.

Ein besonderer Dank gilt dem Förderverein, der dieses Projekt mit finanziellen Mittel unterstützt.

Wir sagen „Danke“ und „Auf Wiedersehen“



Nach vielen Jahrzehnten im Schuldienst, tritt unsere WG-Fachlehrerin Frau Gündra in den wohl verdienten Ruhestand. Sie war nur wenige Jahre bei uns im Team, hat sich aber sofort mit all ihren langjährigen Erfahrungen eingebracht. Die Kinder fertigten mit ihr tolle Werkstücke an und lernten allgemein den Umgang mit Schere, Kleber, Nadeln, Sägen oder Bohrern. Auch mit Ton zu modellieren hat den Kindern viel Spaß gemacht.

Unser ganzes Schulteam sagt „Dankeschön“ für die vielen Ideen und wünscht Frau Gündra eine ruhigere Zeit im Ruhestand bei guter Gesundheit, vielleicht im schönen, eigenen Garten. Gerne laden wir sie wieder ein, wenn bei uns in der Schule eine besondere Veranstaltung oder Feier stattfindet.

Für Frau Gündra wird nach den Faschingsferien Frau Schöllner den WG-Unterricht übernehmen.

Mit freundlichen Grüßen



Susanne Stark (Rektorin) und Verena Schenk (Stellvertreterin)



Termine (Änderungen sind möglich):

- | | |
|-----------------------------|---|
| 16. Februar 2023 | 19 Uhr JHV des Fördervereins |
| 17. Februar 2023 | Ausgabe der LEG - Bögen |
| 17. Februar 2023 | Faschingsfeier - Unterrichtsende für alle 11.35 Uhr |
| 18. Feb. - 26. Februar 2023 | Faschingsferien |
| 28. Februar 2023 | Erste Einheit Ernährungsführerschein 3. Klasse |